

ZERTIFIKAT

Dieses Multisitezertifikat bescheinigt, dass die

Holz-Speckmann GmbH & Co. KG

Weststraße 15 · 33790 Halle / Westfalen · Deutschland

Zertifikatscode			
GFA-COC-500006			
Ausstellungsdatum	12.03.2019	·	Ablaufdatum 11.03.2024
Ausstell-Nr.	3	·	Version 1

mit den Standorten gemäß Anlage (insgesamt 1 Standort) von der GFA Certification GmbH anhand des Chain of Custody Standard des PEFC für Produktkettenzertifizierung (PEFC ST 2002:2013) begutachtet wurde.

Das Unternehmen hat diese Anforderungen nach dem System der Physischen Trennung für die folgenden Produkte und/oder Dienstleistungen erbracht:

Handel mit Holz, Garten, Outdoor und sonstigen Produkten



Jörn Ackermann, Geschäftsführer

GFA Certification GmbH · Alter Teichweg 15 · 22081 Hamburg · Deutschland
Telefon: + 49 40 5247431 0 · Fax: +49 40 5247431 999 · www.gfa-cert.com

Dieses Zertifikat, einschließlich aller Kopien und Abbildungen, verbleibt Eigentum der GFA Certification GmbH und muss auf Nachfrage an diese zurückgegeben oder auf Anforderung vernichtet werden. Die GFA ist notifiziert in Deutschland, Österreich, Schweiz, Luxemburg, Polen, Spanien, Dänemark, Slowakei, Vereinigtes Königreich, Russland sowie über PEFC International in allen Ländern ohne eigenes PEFC-System.

ZERTIFIKAT

Anlage zum Zertifikat der

Holz-Speckmann GmbH & Co. KG

Weststraße 15 · 33790 Halle / Westfalen · Deutschland

Zertifikatscode			
GFA-COC-500006			
Ausstellungsdatum	12.03.2019	·	Ablaufdatum 11.03.2024
Ausstell-Nr.	3	·	Version 1

Das PEFC Chain of Custody Zertifikat umfasst neben dem o.g. Betrieb folgenden Standort:

GFA- COC-500006-B: Holz-Speckmann GmbH & Co. KG, Im Seelenkamp 8, 32791 Lage, Deutschland



Jörn Ackermann, Geschäftsführer

GFA Certification GmbH · Alter Teichweg 15 · 22081 Hamburg · Deutschland
Telefon: + 49 40 5247431 0 · Fax: +49 40 5247431 999 · www.gfa-cert.com

Dieses Zertifikat, einschließlich aller Kopien und Abbildungen, verbleibt Eigentum der GFA Certification GmbH und muss auf Nachfrage an diese zurückgegeben oder auf Anforderung vernichtet werden. Die GFA ist notifiziert in Deutschland, Österreich, Schweiz, Luxemburg, Polen, Spanien, Dänemark, Slowakei, Vereinigtes Königreich, Russland sowie über PEFC International in allen Ländern ohne eigenes PEFC-System.

CERTIFICATE

This multisite certificate is to certify that

Holz-Speckmann GmbH & Co. KG

Weststraße 15 · 33790 Halle / Westfalen · Germany

Certificate registration code			
GFA-COC-500006			
Date of issue	12.03.2019	·	Date of expiry 11.03.2024
Issue number	3	·	Version 1

has been assessed by GFA Certification GmbH according to the PEFC Standard for Chain of Custody of Forest Based Products (PEFC ST 2002:2013) with the sites according to the certificate annex (a total of 1 site)

The company has fulfilled these requirements based on the system of the physical separation method for the following products and/or services:

**Trade of timber, garden-furniture, decking,
outdoor and other products**



Jörn Ackermann, Managing Director

GFA Certification GmbH · Alter Teichweg 15 · 22081 Hamburg · Germany
Telefon: + 49 40 5247431 0 · Fax: +49 40 5247431 999 · www.gfa-cert.com

This certificate including all copies or reproductions remains the property of GFA Certification GmbH and shall be returned or destroyed upon request. GFA is notified in Germany, Switzerland, Austria, Luxembourg, Poland, Spain, Denmark, Slovakia, United Kingdom, Russia and through PEFC international in all countries without an own PEFC-System.

CERTIFICATE

Certificate Annex

Holz-Speckmann GmbH & Co. KG

Weststraße 15 · 33790 Halle / Westfalen · Germany

Certificate registration code			
GFA-COC-500006			
Date of issue	12.03.2019	·	Date of expiry 11.03.2024
Issue number	3	·	Version 1

The PEFC certificate of the above mentioned company includes the following site:

GFA- COC-500006-B: Holz-Speckmann GmbH & Co. KG, Im Seelenkamp 8, 32791 Lage, Germany




.....
Jörn Ackermann, Managing Director

GFA Certification GmbH · Alter Teichweg 15 · 22081 Hamburg · Germany
Telefon: + 49 40 5247431 0 · Fax: +49 40 5247431 999 · www.gfa-cert.com

This certificate including all copies or reproductions remains the property of GFA Certification GmbH and shall be returned or destroyed upon request. GFA is notified in Germany, Switzerland, Austria, Luxembourg, Poland, Spain, Denmark, Slovakia, United Kingdom, Russia and through PEFC international in all countries without an own PEFC-System.